

Delegación de Punilla y Prodemu capacitan a mujeres rurales en prevención de incendios forestales

En dependencias de la Delegación Presidencial Provincial de Punilla se desarrolló un Diálogo Ciudadano sobre prevención de incendios forestales y sobre la Ley 16.744, que aborda Accidentes de Trabajo y Enfermedades Profesionales. La actividad coordinada por Prodemu, la Delegación Presidencial Provincial, el Instituto de Seguridad Laboral (ISL) y Conaf Ñuble, contó con la participación de 25 lideresas rurales activas en programas de Prodemu e Indap.

Las capacitaciones estuvieron a cargo de Conaf Ñuble, el ISL y la Delegación Presidencial Provincial.

Esta instancia busca preparar a mujeres líderes de sus comunidades para enfrentar posibles emergencias, entregándoles herramientas clave para coordinar acciones desde una perspectiva comunitaria. En Ñuble, donde la mayoría de los incendios forestales son provocados por negligencia, este tipo de preparación fortalece la seguridad de vecinas y vecinos, contribuyendo a la prevención y respuesta efectiva.

La delegada presidencial, Rocío Hizmeri Fernández, destacó la importancia de dotar a las mujeres rurales de estas herramientas, subrayando su rol fundamental en contextos de emergencia: "Son las mujeres las que conocen los territorios, conocen las vías de acceso, también las vías de evacuación (...) Entonces el conocimiento valioso que tienen, sobre todo en los territorios rurales, es un aporte para la gestión del riesgo y emergencia, tanto desde la prevención, pero también desde la respuesta y protección de las vidas humanas".

"Consideramos que el objetivo de la charla se cumplió; participaron bastantes mujeres, fueron súper activas en torno a esta capacitación y la idea es que podamos seguir replicando instancias como estas a lo largo de la provincia de Punilla y la Región de Ñuble, entendiendo que si nosotros entregamos herramientas y conocimientos a las mujeres, estos son devueltos a la sociedad, porque ellas son en su mayoría antes que participan comunitariamente en muchos espacios", añadió la máxima autoridad provincial.

